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|加藤会長挨拶’今日の例会

第1542回平成27年3月31日（火）

友愛の日 先回の続きで南京衛生学校の

話をさせて頂きます。

学校には校長が二人います。
江蘇省国際交流センターから来

る方と実務から上がった方との

お二人です。先回、昼食でのカン

ペイの話を致しましたが､その後
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一先週の例会

第1541回平成27年3月24日 （火）晴

講演「反社会的勢力の動向と対応要領」
セントラル警備保障顧問横井幹郎様 題｡～~

学校に戻り体育館で面接をしました。もうすでに1,000

名程の女の子たち居ました。 1,000名も居るとすごい数

です。中でも50名くらいは日本語も少し話せました。

日本の老人ホームや､老人病院の話について質問攻めに

あいました。別室で日本の老人ホームで働きたいという

50名位の生徒と詳細説明やディスカッションをしました。

1年間は愛知総合看謹介謹学校で勉強をして、学校に

行く前に1時間、学校から帰ってから2時間、土日祝祭日

は働いて、 1ヶ月に1度休日を欲しい、卒業後は1年間本

当に伽かしてもらえるのか、これを約束して欲しいとの

内容でした。彼女達は田舎に帰り親からお金を借りてく

ると言います。江蘇省を出る時に日本円にして約10万円、

また帰国して、江蘇省に入る時に約10万円相当のお金が

必要だからだそうです。この往復の約20万円は江蘇省の

共産党に入るようになっています。

最終的に学生は日本へ15名程来ましたが、その内12名

は東京の銀座のクラブへ行ってしまい行方不明、 3名は

愛知たいようの杜で学校を卒業し1年間働いて帰国しま

した。

◆講演「反社会的視力の動向と対応要領」
セントラル普備保障顧問 横井幹郎様

（紹介 鈴木聖三君）

◆それでこそロータリー

◆ゲスト紹介

セントラル警備保障顧問横井幹郎様

牧野和佳奈様 （牧野さんゲスト）

◆出席報告

会員40 ( 32 )名 出席24名

出席率 75． 00％

前々回3／12 （修正出席率) 90. 32%

小林幹事報告’

1）本日3月24日付で、 日本生命保険（相）東支社

支社長水口純君が異動となりました

水口純君から皆さんへのお手紙を預かっており

ますのでご紹介いたします

名古屋千種ロータリークラブの皆様へ

この2年間の間、お仲間に入れていただきました

水口純です。

この度、勤務先である日本生命より異動内示を受け

3月24日を以て現職務を離任することになりまし

た。名古屋束支社在任中の2年間はたいへんお世話
になりました。ありがとうございました。

なお後任は「寺元歩（てらもとあゆみ）」が務め

ますので、引き続きお引き立てを賜りますようよろ

しくお願いを申し上げます。 品
皆さん、こんにちは、本|ﾖは例会

にお招きいただきありがとうご

ざいます。

警察出身で刑事警察分野を中心

に活動し､危機管理対策等のアド

バイザーとして株式会社デンソ

ーを経て現在警備保障会社に締

を世き、また豊田市の不当要求行
して現在に至っています。

末筆ながら、皆様のますますのご発展とご健康を

祈念申し上げます。 為等訓査委員会委員として現在に至っています。

本l吾1は、反社会的勢力の動向および対策等についてお

話しさせていただきます。

|蔚一一篝~~~~~ ~~ ~篝長秀一マ胴‘一タリー磯し楽省訓 本紙磯腐挫瀞を噛閥しており'蚤寸。



覚が鋭く、能力が高い者も多くいます。

山口組は裏社会のリーディングカンパニーで表社会

でも超巨大企業規模です。

経済誌フォーチュンが、世界犯罪組織経済ランキング

を過去に発表していますが、山口組が断トツのNulで売

り上げ9兆円以上といっています。

2位以下は、 ロシアのソルニツエフスカヤブラトワ

8,500億円、 3位イタリアのカモッラ4,900億円、 4位

イタリアのンドランゲタ 4，500億円、 5位メキシコの

シナラアカルテル3,000億円です。

この数値は、国内企業の売上高ランキングで8位前後に

相当し、ソニー、パナソニック、東芝より上位となりま

す。 しかも不完全納税企業です。

その他に、えせ右翼、同同和等は今でも積極的な活動

展開し、 NPO法人、フロント企業等、姿形を変え表社会

で活動しています。また、総会屋、会社ゴロ、準暴力団、

半グレ集団、不良中国人グループ等も反社会的勢力で

す。これらについては、時間の関係で省略とさせていた

だきますが、暴力団とは密接に繋がっています。

それでは、まとめにはいらせていただきます。

第一は、皆さん方の身近なところに反社会的勢力が確

実に存在していることです。

フロント企業、共生者は常に合法非合法を問わず利益追

求を本質的使命としている。クラブ等のホステスも、暴

力団と繋がりのあるホステスは、どんな著名高級クラブ

等にもおり、 クラブ内の会話内容をゴロ新聞に提供さ

れ､脅迫､恐喝された一流企業の役員もチラホラいます。

自分の業務を推進する際、常にその存在を意識しておく

ことが必要です。

私も、不知から駐車場契約、フィッシング(ファーミン

グ)詐欺等で反社会的勢力に利益供与による協力したこ

とがあります。

第二は、 「愛知県民会議のサイト」活用

愛知県知事が名誉会長、名古屋市長が名誉副会長で、相

談弁護士も控えています。

対応要領、相談窓口等が明示されている※「愛知県民

会議」でサイト検索

第三は、暴力団排除条例(H23.4. 1施行)の排除条項の

活用です。

・暴力団への金品、財産上の利益供与の禁止

最近、暴力団にみかじめ料を払った業者が逮捕され

ましたが、注目すべき事例です。

・取引時の契約書・約款に暴力団ではない旨の宣誓、

判明時の契約解除を盛り込む

契約書等の書式等は県民会議から入手できますので

参考として下さい。

・社員、家族への教養徹底・関係機関へ、早めに相談

警察、弁護士、県民会議

時間の都合上、以上で本日のお話をこれで締めさせて

いただきます。ご静聴ありがとうございました。

このテーマを選択した趣旨は、

「個人や社会が対象勢力から人的被害､経済的被害を受

けている」 「身近に危険が存在している」ことを認識し

ていただき、皆様方の業務や私生活等に配意していただ

き、役立てていただければ幸いであります。

まずここで本日、反社会的勢力と定義する対象は、

暴力団、えせ同和、えせ右翼、総会屋、会社ゴロ、半グ

レ集団(準暴力団～不良中国人グループ、関東連合等）

等で、あえてモンスタークレーマー(モンスターペアレ

ント、モンスターペイシェント）もその対象とさせてい

ただきますが、定義が社会的に確定しているわけではあ

りませんので予めお断りをさせておいていただきます。

まず暴力団を中心とした反社会的勢力の最近の動向

であります。

・暴力団の活動は活発ですが、ひところの活動形態から

大きく変貌しています。

・表面的な強面とは違い、水面下において暴力団の顔を

見せずに活動しているのが現状です。

会社名義を妻や親族にしたりして本人は全面に出ず、

その性質を隠蔽し、暴力団対策法の適用を逃れ、必要な

時だけ前にでてきます。

暴力団員の数は、全国で58，600人前年比4,600人

マイナスで暴対法施行以後年々減少傾向にあります。し

かし、統計上の数値が減少しただけで、実質的には全く

減ることなく、名前や身分を偽装することが多くなり、

資金源獲得手段を多様化、不透明化させ活発に活動して

います。また、暴力団員のうち、山口組が25，700人で

全体の44％を占め、寡占化傾向が著しい状態でありま

す。愛知県内では、 119団体2,875人(構成員1,126人

準構成員1,749人)で、 うち山口組が2,857人とほぼ

100%です。

ここで、山口組の組織についてお話しますと、本年で

創設100年を迎えています｡山口組総本部は神戸ですが、

山口組六代目組長司忍、 NO2の若頭高山清司、いず

れも名古屋の弘道会出身ということで、実質的本家は名

古屋となっています。そのため名古屋ではその威力から

抗争が起きない構図となっているわけです。

山口組の実態は、豊富な資金源をもっていることで

す。従来からの、覚醒剤、脱法ハーブ、 ドラッグの売買、

カジノ等違法賭博、民事介入、行政介入、組織実態を隠

蔽した建設､不動産､金融等の企業経済活動が活発です。

名古屋の有名進学塾､ラーメンチェーン店､カラオケ店、

リフォーム業、不動産仲介業等はその事例にあたりま

す。錦、栄等にはその直系の業態がたくさんあり、皆さ

んにもご注意をお願いするところです。

また強力な経済力を背景とした武闘組織であり、全国

の暴力団で太刀打ちできる組織はないといわれていま

す。政治活動、社会活動を標携、仮装する等組織実態も

ありその不透明化傾向を象徴しています。

興行界への食い込みも著しく、一時は国民的歌手H､M擁

した芸能社を創立する等、関西では、暴力団との繋がり

がない芸能人はほとんどいないといわれています。

土木建設、産廃処理、港湾輸送、風俗業も進出し、 リニ

ア建設､震災復興事業はねらい目で､過去には愛知万博、

中部空港建設では莫大な利益を得ています。

リニア新幹線もそのターゲットとなっています。

考え方によっては、善良な企業経営者より、その経営感

ニコボッワスは次回掲載させて頂き琴苛

次回例会 ： 平成27年4月7日 （火） 中日劇場16:00開演
四月花形歌舞伎


